

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan berkaitan dengan Motivasi Wanita Menjadi Suporter Sepak Bola menyimpulkan bahwa subjek menjadi suporter terlebih dahulu mendapat hasutan dari orang luar seperti teman dekat, pacar, dan lain-lain. Dengan hasutan itu lah para subjek penelitian akhirnya terjerumus ke wadah suporter sepak bola.

Secara spesifik pada masing-masing subyek sebagai berikut:

##### **a. Subyek I**

subyek pertama kali menjadi suporter karena adanya ajakan teman dan sekarang menjadi suaminya. Subyek juga merasa sedih apabila tidak bisa menonton sepakbola langsung di stadion. Dan merasa jengkel apabila terjadi kerusuhan didalam stadion.

##### **b. Subyek II**

Subyek kedua saat menjadi suporter juga mendapat ajakan dari lingkungan sekitar seperti teman. Akan tetapi tidak mendapat dukungan dari keluarga karena takut si subyek menjadi urak'an seperti suporter-suporter yang lainnya.

##### **c. Subyek III**

Subjek ketiga saat menjadi suporter sama dengan subjek-subjek lainnya yaitu mendapat dorongan dari lingkungan sekitar. Dan mendapat dukungan dari

keluarga karena keluarga subyek tidak berani melawan gara-gara subyek keras kepala. Dan subyek marah apabila terjadi kerusuhan didalam stadion.

Maka dapat disimpulkan motivasi eksternal terdapat tiga faktor antara lain: dorongan keluarga, lingkungan, imbalan dalam kaitannya dengan tugas dan tanggung jawab yang dipikulnya.

## **2. Saran**

Setelah melihat dan membaca analisis hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diuraikan, maka peneliti memberikan saran:

### **1. Kepada subyek**

Baik pada subyek pertama dan juga sampai pada subyek ketiga, Semoga dengan adanya penelitian ini masing – masing subyek dapat menanggung resiko apabila terjadi yang tidak-tidak. Karena menjadi salah satu suporter sepak bola akan menanggung beban berat yang di pikulnya

### **2. Kepada Keluarga masing-masing subyek penelitian**

Bagi keluarga, penelitian ini akan menjadi salah satu awal mula dari sebuah impian yang harus dicapai. Meskipun dengan kesempatan yang minim namun dengan usaha dan kemauan yang kuat dapat memunculkan keinginan yang ada didalam diri subyek masing masing.